

## Regresa por la vía aérea el Ministro Americano Mr. Long

Por cable se recibió esta tarde el aviso en los centros marítimos de que a las 3 p. m. había saído de Key West para la Habana en el hidroplano-correo americano "Niña" el Ministro de los Estados Unidos en Cuba, Mr. Boaz W. Long, que hace poco embarcó para su país, dirigiéndose a Washington, a raíz del cambio de Gobierno en la Casa Blanca.

Atribuíase la salida de Mr. Long de la Habana, al hecho de haber sido relevado por el nuevo Gobierno del Presidente Harding, y hasta se ha asegurado que ha sido ascendido con la categoría de Embajador en una de las Repúblicas latino-americanas.

La "Niña" llega a la hora de cerrarse esta edición, trayendo, además, otros viajeros.

El caballeroso Representante de la compañía de naves aéreas, señor Fausto Rodríguez, recibió también el aviso del regreso del Ministro Mr. Long en dicho hidro-avión.

*Preum  
M. 22/921*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA